
公務員初級科150名 公務員上級科116名

266名最終合格
実人数

※写真掲載の許可はいただいております。※掲載は一部であり、その他にも多数の最終合格者を輩出しております。

266名が公務員になります!



2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

鹿児島校

『不撓不屈』

写真枠

2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合
格 梅元 怜士さん ～清峰高校～鹿児島校

『解ける問題をコツコツと』
HPを見て，最終合格率が高いことと面
接対策が充実していることを知り，魅力
的に感じたため東アカに入会しました。
講義の復習は必ず行い，分からないとこ
ろがないように気を付けていました。出
た問を活用する際は，本番を想定して短
時間でより多くの問題を解けるよう意識
しながら取り組みました。受験にあたっ
て不安に感じることや疑問に感じること
があったときは，東アカの個別面談を利
用して悩みを解消していました。
公務員試験は勉強の範囲が広く，難しい
問題も多いため点数が伸び悩んでつらい
思いをすると思います。焦らずに，解け
る問題を1問でも多く増やせるよう普段
からコツコツ取り組むことが大切です。

写真枠

2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

松岡 さつきさん ～開陽高校～鹿児島校

『合格の秘訣はイメージトレーニング』

高校の先生から紹介されて東アカへ入会
しました。筆記対策は，自分が分からな
いところを重点的に行いました。二次対
策は，事前に配布された二次資料を読ん
でイメージトレーニングを繰り返し行い
ました。面接試験での印象が最終合格に
繋がったと思います。東アカでは公務員
試験の様々な情報をたくさん聞くことが
できたので，過度に緊張せずに本番に臨
むことができました。不安に思うだけ無
駄だと思うので，自分に自信を持って気
負いすぎないで頑張ることが大事だと感
じました。

写真枠

家族が東アカに通って公務員に合格し
たことと，合格者が多く講義も分かり
やすいという評判を聞いていたので，
東アカに入会を決めました。
高校と公務員試験の勉強の両立はとて
も大変で苦労しましたが、講義があっ
た日は家に帰ってからノートを見直し
たり，声に出してテキストを読んで復
習しました。また，分らない所は先生
に質問をしたら納得いくまで教えてく
ださることもあって，乗り越えること
ができました。面接対策は，面接に慣
れるために東アカの面接練習を積極的
に利用しました。東アカは，多くの情
報を持っていて，様々な試験や職種の
進路に困ってもサポートし出さるとこ
ろが良かったです。

松下 奈那美さん ～鹿児島玉龍高校～

2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

鹿児島校

『為せば成る』

写真枠

合格実績が高く，高校の先輩が通学し
ていたこともあり東アカに入会しまし
た。高校の勉強と両立が大変だったの
で，東アカの講義を誰よりもしっかり
受けるよう意識していました。東アカ
の自習に集中できる環境がとてもあり
がたかったです。また，模試で鹿児島
校ランキング上位になれるよう頑張っ
ていたので，東アカの毎回の模試が良
いモチベーションになりました。論作
文は，東アカで配られる過去問を活用
して対策をしました。人物対策の講義
では，初対面の方からアドバイスをも
らえて，とても役立ちました。
徐々に講義数が増えて大変になりまし
たが，息抜きをしながら頑張りました。
苦手分野にも逃げずに挑戦することが
大事だと思います。

野呂 萌さん ～鹿児島実業高校～

2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

鹿児島校

『継続は力なり』

写真枠

鹿児島県庁のインターンシップに行っ
た際，県職員の方が東アカを勧めてく
ださり，入会を決めました。一般知能
は，試験当日まで毎日かかさず問題を
解いて身につけようと努力しました。
出題の多い政治は，東アカの講義で教
えてもらった語呂合わせを覚えて対策
しました。二次対策は，私は論作文が
苦手だったので模試の添削をまとめた
ノートを独自に作成し，見直しできる
ように工夫しました。面接練習は2日
に1回のペースで必ず行いました。そ
の甲斐あって，成績開示の結果を東ア
カの職員の方に褒めていただき，嬉し
かったです。公務員試験の勉強は，早
く始めることが大事だと思いました。
ただ長い時間やるのではなく，コツを
つかんで早く正確に解くことを意識す
ることが重要だと思います。

村岡 和奏さん ～国分高校～

2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

高野 理央さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『初志貫徹』

講義の時には集中して話を聞いて，家に
帰ってからはその日習った範囲の出た問
を解いて復習するようにしました。また，
集中できないと感じるときは東アカの自
習室を利用して勉強しました。通学して
教室講義することによって，メリハリを
つけて勉強ができたので，東アカに通っ
て良かったと思っています。面接は，東
アカでの面接指導をメインで活用したり，
ときには家族に協力してもらい対策しま
した。最終合格のポイントは，面接練習
だと思います。公務員試験の勉強は精神
的につらくなり，勉強をやめてしまいた
くなる時もありました。そのような時は
自分の好きな事をして息抜きをしました。
楽しみを見つけながら勉強を進めていけ
ば前向きに頑張ることができると実感し
ました。

写真枠

2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

宗像 果歩さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『人間万事塞翁が馬』

両親や友人，短大の先生から勧めてもら
い，東アへ入会しました。通学時間が長
かったので，電車の待ち時間や電車に
乗っている間などの隙間時間を使って講
義のノートを見直すよう努めました。7
月ごろからはDATA問を何度も通って，
苦手なところをあぶりだし，テキストで
復習をしました。苦手で難しい問題は，
先生の解き方を学べば楽々解けるように
なりました。また，模試はやりっぱなし
ではなく，必ずやり直しました。二次面
接のために，自分が志望する自治体の
HPを毎日チェックして，面接で言いた
いことの軸が定まるように対策をしまし
た。思うようにいかず辛いこともありま
したが，毎日の努力が未来に生きると思
い，最後まで自分を信じて後悔しないよ
うに頑張りました。

写真枠

2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

田島 将龍さん ～鹿児島中央高校～鹿児島校

『継続は力なり』

高校の先生に紹介していただき，東アカ
に入会しました。東アカでは頻出分野に
特化した毎日の講義やエントリーシート
の添削や面接指導を受けました。一次試
験までは問題集の中でも特に自分の志望
職種に合った問題を選んで解き，一次試
験合格後は各自治体の主な行政や自己分
析に力を入れました。面接練習を何度も
行わず，東アカの面接指導である程度雰
囲気や流れをつかんだら自宅で自己分析
を徹底しました。自分の学力が受験者の
中でどの程度の位置なのかを正確に把握
し，本試験まで諦めずに努力し続けるこ
とが大切だと思います。

写真枠

2022度 鹿児島県庁(高卒程度警察事務) 最終合格

小村 菜々美さん ～鹿児島南高校～鹿児島校

『すべての人に感謝』

東アカには，両親や高校の先生が勧めて
くれたことがきっかけで入会しました。
平日は講義を受けて，休日は出たDATA
問を解くようにしました。問題の数をこ
なすことで徐々に知識がついていき，模
試で点数が伸びるようになったことが嬉
しかったです。東アカの講義は丁寧で分
かりやすく、語呂合わせは本試験でとて
も役に立ちました。また，自己分析，
ESの見直し，過去の質問例など豊富な
試験情報を自分なりに研究して，面接練
習しました。私は公務員を目指し始める
のが遅く，対策を始めるのも遅かったた
め，難易度が高い問題よりも確実に解け
る問題を重要視しました。

写真枠

2021度 鹿児島県庁(高卒程度土木) 最終合格

松元 優さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『初心忘れるべからず』

家族や高校の先輩方に紹介してもらった
ことがきっかけで，東アカに入会しまし
た。
講義を受けたり，休日には過去問を解い
たりして対策を行いました。東アカに
通って良かった点は，模試などを通して
本試験と同じような状況で問題を解くこ
とができる点や，先生方の講義が分かり
やすい点だと思います。
最終合格できたポイントは，筆記では過
去問などの量をこなすこと，面接でも何
度も練習を重ねることだと思います。
長期間勉強することは大変ですが，時間
を決めて休憩をはさみながらすると，集
中して勉強できると思います。

写真枠

2022度 鹿児島県庁(短卒程度教育事務) 最終合格

Ｙ・Ｋさん鹿児島校

『やるときはやる』

短大の公務員説明会で，合格した人は東
アカに通っていると聞いたため入会を決
めました。講義を受けた後は家に帰って
復習をして，休日は模試の訂正や過去問
をひたすら解いて対策しました。教室に
は多くの仲間もいたことでペースを乱さ
ずに学習することができました。東アカ
では筆記だけでなく論文や面接などの二
次試験の対策も丁寧にしていただきとて
も役に立ちました。東アカに通って良
かった点は，講師の方々が公務員試験で
よく出るところを重点的に対策してくだ
さる点です。公務員試験は結果が出なく
て大変な時がありますが，きつい時ほど
成長していると感じました。１秒１秒悔
いのないように頑張ることが大切だと思
います。

写真枠

2022度 鹿児島県庁(高卒程度警察事務) 最終合格

上松瀬 大和さん ～加治木工業高校～鹿児島校

『どんな小さいことでも全力でやる』

高校の先生から東アカを進めていただい
たことがきっかけで，入会しました。暗
記科目は通学時の隙間時間を使ってテキ
ストを読んで覚え，一般知能は日々の講
義に集中して取り組み自主学習で復習な
どに励みました。出た問を繰り返し解き，
分からない問題は解説を読んでその時に
理解するようにしました。本番2週間前
からは，睡眠以外の時間は勉強に充てて
いました。毎日努力を怠らなかったこと
が，最終合格に繋がったのだと思います。
受験勉強中にぶつかる壁を乗り越えるた
めには，東アカの講義はもちろんですが
自主学習を行うことが大切です。1日1日
を大切にしながら頑張りました。

写真枠

～鹿児島県立短期大学～



2022度 鹿児島県庁(短卒程度教育事務) 最終合格

鹿児島校

『将来の自分が後悔しないようにできることを全力で』

写真枠

東アカのHPで合格体験記を読んだ
り，実際に話を聞きに行ったりし
て，合格率が高く公務員試験へ向
けた環境も整っていると感じ，入
会を決めました。講義の復習は，
必ずその日のうちに行い、終わっ
たら暗記系科目の出た問を活用し
勉強していました。面接対策では，
質問に対する答えを文章ではなく
単語やエピソードで覚えるように
意識しました。面接練習は先生に
いただいたアドバイスを聞いて，
次は同じことを指摘されないよう
に毎回心がけました。すぐに勉強
の成果が出ないので焦ってしまい
そうになりますが，勉強した分だ
け伸びていくので積み重ねが大事
だと思います。

立野 陽菜さん ～鹿児島県立短期大学～

2022度 鹿児島県庁(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『正しい場所で、正しい方向で、十分な量なされた努力は裏切らない』

写真枠

現在公務員として働いている親族
に東アカを勧められて入会を決め
ました。少しでも講義で吸収して
帰れるように先生の発言を聞き漏
らさず，板書以外のコメントも
ノートにとるようにしていました。
模試では，順位ではなく偏差値を
確認することで自分の実力を客観
視するよう意識していました。論
作文は講義終了後から試験１週間
前まで毎日提出し，添削をお願い
していました。面接練習では何度
も指導いただき，帰宅後反省をし
ていました。とにかく基礎が理解
できるまで先生にしつこく聞くぐ
らいの気持ちで勉強することが大
事です。最後まで諦めないことで
道は開けると思います。

永重 宏典さん ～早稲田大学～

2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

鹿児島校

『積重結実』

東アカは合格実績も高く、姉と兄が
最終合格していたこともあり入会し
ました。東アカでは教養対策の講義
以外にも、面接などの二次対策が充
実している点がよかったです。ドア
の開け方から座り方などの一からマ
ナーを教えていただきました。面接
練習のときでも本番に近い緊張感が
あるため、本番のときでも緊張しす
ぎることなく落ち着いて、受け答え
することができました。
公務員試験は科目が多く大変ですが、
東アカの講義をしっかりと受講して、
出た問を何度も解くことで合格に近
づきます。精神面でも模試結果に

写真枠

2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

鹿児島校

『笑顔と素直さ』

写真枠

短大での公務員の就職説明会の時，
先生が合格した先輩方のほとんど
が東アカに通っていたと聞き入会
しました。講義と模試はすべて受
け，学力UPに成功しました。また，
試験のことで分からないことが
あったら個別面談をしてもらい，
アドバイスをいただきました。私
は講義の復習に最も力を入れまし
た。講義の数日後にポイントをま
とめ直したり，問題や類題を解い
たりしました。面接練習はできる
だけ毎日行いたかったため，東ア
カと短大の両方を利用しました。
講義の内容が理解できればだい

たいの問題は解くことができるの
で，復習をしっかりすることが重
要です。

濵島 菜花さん ～鹿児島県立短期大学～

2022度 鹿児島県庁(高卒程度一般事務) 最終合格

鹿児島校

『失敗は成功のもと』

写真枠

公務員を目指したいと考え始めた
時に，友人が通っていたため入会
しました。判断空間や数的資料，
社会科目は講義プラス出た問で，
ひたすら問題を解いて力をつける
ようにしていました。空いている
時間があったら，東アカの自習室
も利用していました。論作文は東
アカの添削指導を活用し，面接は
短大と東アカの両方を活用してい
ました。周りが就職先を決めてい
く中，ひたすら勉強を続けるのは
つらくなりましたが，勉強する場
所を変えてみたり友人と一緒に勉
強してみたりして，リフレッシュ
しながら頑張りました。

金谷 美来さん ～鹿児島県立短期大学～

2022度 鹿児島市役所(初級一般事務) 最終合格

鹿児島校

『自分を信じて』

写真枠

東アカに入会したきっかけは，イン
ターネットで公務員試験の合格率が高
いこと知ったことです。講義の後は
残って自習室を利用したり，図書館に
行ったりして勉強していました。
DATA問を何回も繰り返し解いて，分
からないところがあったらすぐに先生
に聞きにいくよう意識していました。
面接は東アカで何度も実践を重ねて，
自分では質問に対する答えをノートに
まとめるなどして努力しました。東ア
カで友達ができて，「一人じゃない」
「みんな頑張っている」と感じること
ができたのも良かったです。周りが夏
休みを迎えている時期が一番頑張り時
だと思います。諦めずに勉強をやり遂
げることが重要だと感じました。

新澤 由依さん ～加世田高校～

2022度 鹿児島市役所(初級一般事務) 最終合格

鹿児島校

『可能性は無限大』

写真枠

高校の先生から紹介されて東アカ
へ入会しました。
夜間部の講義は毎日20時50分まで
ありましたが、その日のうちに必
ず復習するようにしていました。
面接練習は東アカで講師の先生や
教務の方々に何回も指導していた
だきました。
東アカには仲間であり、ライバル
でもある多くの受験生がいたこと
も、モチベーションの一つになり
ました。独学で勉強するより、計
画を立ててしっかりと対策するこ
とができたので東アカに通学して
良かったと思います。

有村 天希さん ～伊集院高校～

2022度 鹿児島市役所(中級一般事務) 最終合格

鹿児島校

『花よりも花を咲かせる土になれ』

写真枠

短大の先輩が通っていて合格実績
も高かったので入会を決めました。
とにかく出た問を解くことを大事
にしていました。最初はひたすら
過去問と答えを見て，次は何も見
ずに解いてみる，ということを繰
り返し行いました。面接対策は，
場数を踏むことが何より大事だと
思います。自分の経験や思いを書
き出して，言葉にする練習をしま
した。東アカに入って模試や講義
に取り組んだからこそ合格をつか
み取ることができたと思います。
最初は分からないことが多いので
成績がすぐに伸びないこともあり
ますが，最後には努力は必ず実る
と感じました。自分を信じて努力
し続けることが大事です。

仙田 理沙さん ～鹿児島県立短期大学～

2022度 鹿児島市役所(中級一般事務) 最終合格

鹿児島校

『人は人、自分は自分』

写真枠

知り合いが東アカに通って市役所
に合格したと聞いて入会しました。
講義はオンライン受講、毎週ある
模試は本番と同じ雰囲気を味わう
ため，教室で受験しました。筆記
対策は，模試の復習が1番大事だと
思います。出たDATA問はチェック
ボックス欄を利用して，繰り返し
解きました。面接カードは東アカ
で添削していただき，面接練習は
複数の先生方に見てもらいました。
実際に市役所に足を運んでネタを
集めにも取り組みました。公務員
試験は長丁場なので，途中で気持
ちが途切れないようにすることが
大事だと思います。最後まで何が
あるかわからないので，最後まで
諦めないことも重要です。

木場 妃奈子さん ～鹿児島県立短期大学～

2022度 鹿児島市役所(中級一般事務) 最終合格

鹿児島校

『七転八起』

写真枠

公務員になりたいという思いが強
く，東アカに入会しました。平日
は短大の講義が入っていたので，
オンライン受講していましたが，
模試だけは毎週教室で受験しまし
た。短大の空き時間なども図書館
で自習をしました。面接練習は，
短大と東アカの面接指導どちらも
活用し，練習を重ねました。自分
なりのストレス解消法を見つけて
息抜きをしながら勉強したので，
上手く勉強と付き合ていくことが
できました。空きコマや通学時間
などの隙間時間を活用して，毎日
コツコツ勉強していくと良いと思
います。

善福 真夢さん ～鹿児島県立短期大学～ 鹿児島校

『ひとつまみのスパイスを』

写真枠

鹿児島市役所に合格した先輩に勧
められて入会しました。大学が終
わってから東アカの講義の時間ま
での空き時間に必ず何かの問題を
解くようにして，やる気スイッチ
をONにしてから講義を受けるよう
にしました。模試の訂正はすぐに
行うことを心がけ，間違えた問題
は何度も解くようにしました。二
次対策は誰よりも早く始めたと思
います。面接のために新しことを
始めたり，逆に生活を改めたりし
ました。東アカの個人面談では情
報収集をし，面接練習では先生方
のアドバイスから自信をつけまし
た。本番の自分が自信を持てるよ
うに，毎日継続して努力し続ける
ことが大事だと思います。

亀甲 夏輝さん ～鹿児島県立短期大学～

2022度 鹿児島市役所(初級機械) 最終合格

鹿児島校

『明日は明日の風が吹く』

写真枠

友人から東アカの合格実績などを
教えてもらったことがきっかけで，
入会しました。東アカの講義を受
講して，理解ができず焦りを感じ
ることもありましたが，公務員試
験に向けての具体的な対策を教え
てもらえたので，対策をする上で
とても役に立ちました。また，面
接練習は様々な講師の先生方と何
回も練習していただき，自信につ
ながりました。
毎日少しずつでも，コツコツと勉
強することが公務員試験に合格す
る一番の近道だと思います。

渕之上 心優さん ～鹿児島工業高校～

2022度 鹿児島市役所(中級一般事務) 最終合格

小坂元 健吾さん ～鹿児島玉龍高校～



2022度 薩摩川内市役所(一般事務) 最終合格

Ｙ・Ｒさん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『好きこそ物の上手なれ』
実際に公務員試験に合格した友人
が東アカに通っていたので，信頼
できると思い入会を決めました。
私は毎回の講義をとても大切にし
ていました。帰ってからはその日
習ったことを復習し，基礎力をつ
けるようにしました。東アカで定
期的にある模試では，良い点を取
ろうとすることよりも間違ったと
ころを次に活かせるように意識し
ました。面接は東アカで最大限面
接指導を活用しました。面接対策
はやらないと本当にひどいことに
なるので，積極的に面接予約をし
た方がいいと思います。毎回の講
義を大事にし，問題をこなしてい
くことも大事ですが，精神面のケ
アも必要だと思います。

写真枠

2022度 姶良市役所(一般事務) 最終合格

Ｈ・Ｔさん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『一生懸命』
先輩が通っていたため，私も東ア
カに入会しました。短大の空きコ
マやその他の空き時間に出た問を
解いたり，模試の復習をしたりし
ていました。二次試験対策は，論
作文は作文対策テキストを読んで
構成をまねして書き，面接は短大
や東アカで面接練習をしてもらい
ました。東アカに通って良かった
点は，過去問配布や模試があり対
策しやすい点と講師の先生や教務
の方へ相談がしやすい点だと思い
ます。講義内容をしっかり聞き，
ひたすら過去問を解くことが合格
に繋がると感じました。

写真枠

2022度 薩摩川内市(土木技師) 最終合格

町田 優斗さん ～鹿児島実業高校～鹿児島校

『獅子博兎』
高校の進路ガイダンスで東アカの
話を聞いて，東アカで頑張ったら
合格できると確信して入会を決め
ました。講義や模試の活用はもち
ろん，自習室での勉強もして，実
力をつけていきました。出題範囲
が広いので，まずは要点をおさえ
てから深い知識を学んでいきまし
た。得意な部分は間違えないよう
により深く，苦手な部分は分かる
まで質問して苦手克服に励みまし
た。合格できたポイントは，諦め
ずに勉強し，面接練習を重ねて自
信を持つことだと思います。成績
が上がらずきつい時期もありまし
たが，自分の力を信じて東アカの
先生方と力を合わせて，合格を勝
ち取れました。

写真枠

2022度 南さつま市役所(一般事務) 最終合格

阿久根 楽冬さん ～加世田高校～鹿児島校

『一陽来復』

様々な公務員学校を調べた結果，
東アカの合格実績が高いこと，実
際に通って合格した先輩から勧め
てもらったことが決め手で入会し
ました。オープンセサミや出た
DETA問は，解いた日付を記録す
るようにして，出たDETA問はど
の科目も7～8周したと思います。
最終合格できたポイントは「楽し
む心」を持ち続けたことだと思い
ます。高校を卒業して数年たって
いたので，初めはほとんど分かり
ませんでしたが，悲観せず勉強し
続けました。勉強だけでなく，ベ
ストコンディションを維持できる
よう体調管理をすることも重要だ
と思います。

写真枠

2022度 姶良市役所(土木技師) 最終合格

藤原 えみるさん ～加治木工業高校～鹿児島校

『継続は力なり』

地元のために公務員として働きた
いと思っており，教養科目のレベ
ルアップを目指すために信頼でき
る東アカに入会しました。入会直
後から出た問のできるところに取
り組み，対策を始めました。講義
が終わってから寝るまでの3時間は
とにかく復習して，分からないと
ころがあったら似た問題を解いた
り，要点整理をしたりして理解で
きるようにしていました。毎週あ
る模試は何度も何度も繰り返し解
いて最も活用しました。勉強はと
にかく大変ですが，「今だけだ」
と思ってひたすら頑張ることが大
事だと思います。

写真枠

2022度 伊佐市役所(一般事務) 最終合格

諏訪 希玲々さん ～大口高校～鹿児島校

『雪に耐えて梅花麗し』
4～7月までは講義をオンライン受
講し，模試のみ教室で受験しまし
た。夏期講習からは教室での対面
受講をメインにしました。講義以
外での学習時間は，あえて2時間ま
でと決めました。また，複数の科
目を1日にするのは集中力が続かな
いと感じ，1日1教科に集中して取
り組みました。面接については，
聞かれそうな質問項目を受験体験
報告書からピックアップして対策
しました。初めは勉強に対する熱
が他の人より少なかったですが，
家族の応援がきっかけで自身の姿
勢を改めて勉強に向き合いました。
講義を受講できることに感謝しつ
つ，諦めずに頑張ることが大事で
す。

写真枠

2022度 指宿市役所(一般事務) 最終合格

中村 隼さん ～指宿高校～鹿児島校

『練習は本番のように、本番は練習のように』

東アカに入会したのは，公務員勉
強に集中したいと考えて，実際に
東アカに通っていた高校の先輩に
話を聞いたり，HPを見たりして，
自分に適している場所だと思った
ことがきっかけです。講義を受け
た後は必ずその日のうちに復習で
すが，ポイントは，「問題を解く
コツ」を中心に復習することです。
次第に問題を解くスピードが速く
なったことを実感しました。
公務員試験の範囲は広いので，で
きるだけ早く勉強を始めることが
重要です。最初は問題を見たり出
る問題を把握したりするだけで，
徐々に勉強量と解く量を増やした
り時間を意識したりすると，効率
良く番強できると思います。

写真枠

2022度 指宿市役所(一般事務) 最終合格

中島 万緒さん ～指宿商業高校～鹿児島校

『継続は力なり』
友人に紹介してもらったことがきっ
かけで，東アカに入会しました。筆
記対策ではひたすらたくさんの問題
を解き，二次対策でも回数を重ねる
ことを重要視しました。合格のポイ
ントは，集団討論や面接で，落ち着
いて明るく自分らしさを出すことだ
と思います。東アカに通って良かっ
たと思う点は，模試を受験できた点
と過去の試験情報や公務員という仕
事について知ることができた点です。
模試の結果から不安になることもあ
りましたが，「本当に合格したい」
という気持ちを持ち続けて自分を信
じて頑張りました。本試験前は緊張
して力が入りすぎてしまうことがあ
るので，時にはリラックスすること
を意識すると良いと思います。

写真枠

2022度 指宿市役所(一般事務) 最終合格

前薗 ももか さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『雨降って地固まる』
短大の先輩方が入会していて，自
力では公務員試験に合格するのが
難しいと思い入会しました。数あ
るテキストの中で何を活用すれば
いいのか自分自身で判断するのが
難しいと感じていたので，「東ア
カで配布されたものをこなせば大
丈夫だ」という安心感がありまし
た。自主学習は，東アカの講義，
短大の空きコマ，短大終わりから
講義までの時間，通学時間など隙
間時間を活用して取り組んでいま
した。短大に行きながら公務員試
験の勉強をするのは，時間がなく
て焦りましたが，隙間時間と講義
の時間を大切にして，密度の濃い
学習を意識して頑張りました。

写真枠

2022度 薩摩川内市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『習慣は第二の天性なり』

写真枠

公務員を目指したいと高校の先生
に相談した際に，東アカが1番良い
と教えてもらったので入会しまし
た。高校生の時に夜間部で通って
いた際も，模試や苦手教科の講義
は必ず対面で受けるようにしてい
ました。テキストをこまめに復習
し，分からないところは質問をす
ることで理解を深めました。面接
については，自治体ごとに力を入
れていることが違うと思ったので
面接ノートと一緒に自治体分析
ノートを作成して対策しました。
たくさんの教科の勉強は大変です
が，粘り強く過去問に取り組むこ
とが大切だと感じました。目に見
えた結果が出なくても，諦めなく
て良かったと思っています。

松山 仁美さん ～明桜館高校～

2022度 薩摩川内市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『自分ルール』

写真枠

個人で情報の少ない公務員試験を
目指すには不安があったので，教
材や指導の充実した東アカへ友人
の紹介で入会しました。自主学習
で固めた基礎を，講義で応用する
ような形で勉強しました。効率を
重視していたので，出た問や模試
の選択肢の1つ1つの情報を解説か
ら枝付けして覚えるようにしてい
ました。小論文は，東アカの豊富
な試験情報から過去出題テーマを
分析して対策しました。面接は，
ひたすら自治体研究を行い，関連
部署や施策も調べました。社会人
は，上手くいかなかったことを考
えると精神面が不安定になります
が，一人で抱え込まずに地道に努
力することが大事です。

今久留主 凌さん

2022度 姶良市役所(一般事務) 最終合格

若杉 康平さん ～鹿児島大学～鹿児島校

『備えあれば憂いなし』
前職での将来の不安から公務員へ
の転職を考え東アカに入会しまし
た。東アカではオンライン受講も
できたので、鹿児島にいなくても
受講できました（実家の長崎にい
る期間もあったので）。東アカで
は①自習室の開放（自宅では集中
できないので）、②受け逃し講義
の音声を後日きくことができる、
③他の受験生の努力も見られるの
で励みになることが良かったです。
東アカでは面接は十分指導してい
ただけるので心配しなくていいで
す。先輩方の受験報告書もあるの
で，面接本番で想定外のことは起
きにくいです。とにかく自己分析
をしっかり行い，面接官に熱意を
伝えられればいいと思います。

写真枠



2022度 枕崎市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『人事を尽くして天命を待つ』

写真枠

2022度 日置市役所(一般事務) 最終合格

奥 安弥音さん ～鹿児島国際大学～鹿児島校

『無駄な経験はない』
大学3年生の夏休みに大学で東アカ
の学内講座を受講し，講義がとて
も分かりやすかったので本講座へ
の入会を決めました。私は1番模試
の訂正・復習を大切にしていまし
た。訂正ノートを作ると，自分が
分かっていない所を確認しやす
かったです。本番直前期は，ひた
すら模試，過去問，出た問を解い
て訂正と復習をしていました。苦
手科目の出た問は，3周通れるよう
にしていました。面接は人物対策
テキスト，友人や先生方との面接
練習で対策しました。公務員試験
対策を通して，勉強計画を立てる
こと，自分のモチベーションを上
げる物事を決めることが大切だと
感じました。

写真枠

2022度 霧島市(一般事務) 最終合格

東 孝太郎さん ～福岡大学～鹿児島校

『メンタル勝負』
東アカには友人から紹介されて入
会しました。東アカは他の何より
講義内容が充実している点です。
重要なポイントやより良い解き方
を学ぶことができるので効率の良
い勉強が出来ます。また，面接練
習を何回でもできるところも良い
点です。面接練習もやればやるほ
ど自信につながっていくのでどん
どん練習した方がいいです。そし
て皆さん真剣に試験に向かって頑
張っているので自分も頑張らな
きゃなと思えることも良い点です。
面接練習はやりすぎて損はないで
す。練習を重ねて自信をつけるこ
とで心に余裕ができてきます。勉
強も面接もメンタル勝負になるこ
とがあります。

写真枠

2022度 北九州市役所(土木) 最終合格

益山 紗椰香さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『継続は力なり』

公務員になった親族が東アカに
通っていたので入会しました。専
門職で受験したので，夏休みの午
前は高校の専門補習を受けて，午
後は自主学習，夕方からは東アカ
で一般教養を受講というような
ルーティンで勉強しました。１番
配点の高い専門科目は何度も過去
問を繰り返し解きました。休日は
東アカの自習室や図書館を利用し
て勉強に取り組みました。出た問
は2周は通りました。面接対策は，
高校などで毎日3人の先生と練習
できるようにして，計10人以上の
先生に指導してもらい，自信をつ
けました。長期戦で，勉強面より
も特に精神面がきつくなりました
が，最後まで頑張り抜きました。

写真枠

大学で東アカの学内講座を受講し、
講義内容がとても分かりやすかっ
たので東アカで実施される夜間部
に入会しました。平日夜はZoomで
オンライン講義を受け、休日は模
試を教室で受験しました。分から
ない所があっても講義で分かりや
すく教えて頂けるので、本当に感
謝しています。模試で結果が出な
いときなど苦しい時もありました
が、好きな音楽を聴いてストレス
発散をしました。また、友達と一
緒に勉強をすることが出来たのは
心強く、勉強もはかどったと思い
ます。

石場 郁弥さん ～鹿児島国際大学～

2022度 日置市役所(土木技師) 最終合格

鹿児島校

『一念天に通ず』

写真枠

友人に誘われて入会をしました。
午前中は専門教科を高校で勉強し，
午後は一般教養の勉強をしていま
した。家から東アカまでの距離が
遠かったためオンラインで受講し
ていましたが，模試は本番に近い
緊張感で臨むことができるよう東
アカで受けていました。社会は暗
記科目であり，かつ覚える範囲が
多いので大変でしたが，東アカで
教えていただいた語呂で楽しく覚
えることができたのでとても助か
りました。公務員試験は範囲が広
く出題科目も多いので，もっと早
くから勉強していればよかったと
後悔している部分があります。始
められるなら早めに勉強を始める
と良いと思います。

田淵 悠華さん ～鹿児島工業高校～

2022度 南九州市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『継続は力なり』

写真枠

自宅学習に限界を感じたこと，入
会した方が合格できると思い入会
しました。大学に通いながらだっ
たのでオンラインで講義を受け，
配布されたテキストを中心に勉強
しました。1年前から勉強を始めて
半年前まではひたすら基礎を固め
ました。残りの半年は数的処理・
判断推理を中心に演習を行いまし
た。模試は筆記だけでなく論作文
試験の練習にもなるので，積極的
に受けて論作文の添削までしてい
ただきました。入会当時は勉強に
ついていけず，試験範囲の広さに
くじけそうになりましたが，同じ
夢を持つ仲間と頼れる東アカの先
生方が力になってくれたので頑張
ることができました。

高橋 和希さん ～鹿児島国際大学～

2022度 霧島市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『努力は必ず報われる』

写真枠

高校が普通科ではなかったため，
遅れを取り戻すため過去問を用い
て基礎を重点的にやりました。1日
中机に向かうこともあったと思い
ます。東アカに通って良かったと
思うことは，実際に出そうな問題
を絞ってくれていることです。そ
のため，効率良く無駄なく勉強で
きました。面接対策は，自分でい
くつか答えるパターンを用意する
ようにしましたが，暗記はせず
「会話」することを意識しました。
最初は問題が解けずにつまずくこ
とが多いですが，理解していくこ
とで解ける楽しさを味わうことが
できます。始めが1番の踏ん張り時
なので，それを乗り越えれば夢は
実現できると思い頑張りました。

柳本 來那さん ～鹿児島県立短期大学～

2022度 国立大学法人(鹿児島大学) 最終合格

Ｈ・Ａ さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『とりあえずやってみる』
大学の先生方や東アカ卒の友達か
らおすすめされて入会しました。
講義中に講師が言った重要なこと，
DATA問を復習して知ったこと，自
分が間違えやすい傾向のものなど
全てテキストに書き込み，見れば
何でも一発で分かるテキストにし
ました。模試は自分の苦手分野の
分析や自分に合った時間配分・解
く順番の分析に活用していました。
論作文は「1日に２本」「１本１４
０分以内で」，面接対策は「面接
練習は３回まで」「答えを準備し
すぎない」と自分でルールを決め
て取り組みました。模試で点数が
悪くても「本番じゃなくて良かっ
た」と切り替えていました。結果
に一喜一憂しないことが大事です。

写真枠

2022度 国立大学法人(宮崎大学) 最終合格

鹿児島校

『明日やろうはバカやろう』

写真枠

友人やゼミの先輩に勧められて，
東アカへ入会しました。暗記であ
る社会系の出た問を持ち歩いて，
隙間時間に問題を覚えるぐらいま
で繰り返し解いて対策をしました。
面接練習は短大と東アカの両方で
指導を受けました。面接練習中に
録音をさせてもらい，何度も聞い
て自己分析をしました。東アカで
は模試の順位が出るのですが，こ
の順位はとてもいいモチベーショ
ンになったと思います。教務の内
村さんが相談にのってくださった
のも，心強かったです。勉強も大
事ですが，寝ることも大事だと感
じました。オンとオフの切り替え
をしっかりして，モチベーション
を保つことも重要です。

Ｈ・Ｙ さん ～鹿児島県立短期大学～

2022度 南九州市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『井の中の蛙、大海を知らず』

写真枠

試験対策を退職後から始めたので
遅いスタートになってしまい焦り
ましたが，基礎を中心に勉強に励
みました。間違えた問題はテキス
トで似た問題を探して，自分で決
めた時間内に解ききれるまで繰り
返し取り組みました。模試では苦
手分野や時間配分を学び，実践力
を身につけました。私は面接が苦
手だったので，経験を踏む必要が
あると思い可能な限り練習をしま
した。先生方が的確なアドバイス
をくださったのがありがたかった
です。不安になることもあります
が，東アカの先生方を頼ったり身
近な人に相談にのってもらったり
すれば大丈夫です。練習あるのみ
だと思います。

佐々木 美穂さん ～鹿児島県立短期大学～

2022度 垂水市役所(一般事務) 最終合格

鹿児島校

『講師の熱量に感謝』

写真枠

東アカの面接指導は，インプット
量が多いと感じました。また，指
導してくださる先生方の熱量のお
かげで，自分自身が今何をすべき
か明らかにすることができました。
本番の面接試験に落ち着いて臨む
ことができたことが最終合格のポ
イントだと思います。心から感謝
しています。
試験対策中に，自分がどうなりた
いかを明確に決めることが良い結
果につながると思います！

Ｋ・Ｊさん

2022度 国立大学法人(鹿児島大学) 最終合格

釜付 瑞生さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『為せば成る，為さねば成らぬ，何事も』
友人が東アカに入会しており，評
判が良かったので私も入会しまし
た。私は２月頃に入会しましたが，
そこからかなり長い間基礎に力を
入れながら勉強していました。実
践的な問題を解き始めたのは，６
月頃でした。勉強を習慣化させる
ことがとても大変だったので，東
アカの毎日の授業や模試などで勉
強のサイクルを生活の中に作って
いきました。面接の時に落ち着い
て笑顔で話すことが，最終合格の
ポイントだと考えます。不安に思
うこともたくさんあると思います
が，溜め込みすぎずに自分の心身
の管理を行うことが大切だと思い
ます。

写真枠



2022度 国家一般職(鹿児島労働局) 最終合格

濱島 音さん ～種子島高校～鹿児島校

『運も実力のうち』
高3の夏休みに，夏期講習に参加し
たことがきっかけで東アカへ入会す
ることを決めました。東アカに入っ
て，同じ夢を持つ友達に出会うこと
ができたのでとても良かったです。
私は1人暮らしをしていて家事など
が大変でしたが，家での勉強時間を
しっかり作るようにしていました。
試験については，教務の内村さんに
何度も相談をしました。面接では，
明るくハキハキと笑顔でいたことが
最終合格につながったと思います。
公務員試験は範囲が広くて難しく，
直前になると焦るのでコツコツ勉強
しておくことが大切だと思います。
仲間と励まし合うと楽になると感じ
ました。

写真枠

2022度 国家一般職(国立児童自立支援施設) 最終合格

柳田 舞依さん ～鶴丸高校～鹿児島校

『チリも積もれば山となる』
東アカに通っていた家族から，楽し
かったと聞いて入会しました。東ア
カでは，公務員試験に関して，教務
の内村さんへ相談することで不安が
解消できました。オープンセサミを
使っている間は毎週模試があったの
で，模試の訂正をして見返せるよう
オリジナルの訂正帳を作成していま
した。出たDATA問を使い始めてか
らは，繰り返しひたすら問題を解き
ました。面接練習で指導してもらい
ましたが，絶対安心だというくらい
練習したほうがいいと実感しました。
試験会場には東アカの受講生がたく
さんいて，一緒に勉強しているのは
仲間でありライバルだと思いました。
1つ1つの模試に真摯に向き合うこと
が合格につながると思います！

写真枠

2022度 国家一般職(地方検察庁) 最終合格

脇田 陽介さん ～鹿児島南高校～鹿児島校

『雨垂れ石を穿つ』
姉が東アカに通学していたので入会
しました。東アカの講義，テキスト
を活用しました。また，毎週ある模
試で実力チェックしながら，学習計
画を立てることができました。
東アカに通って良かったと感じる点
は，テキストがこれまで出題された
問題を扱っていたので，効率よく勉
強ができた点と，講義で基礎から教
えていただけた点です。
得意なものを伸ばすこと，そして

苦手なものはなんとなくでもいいの
で大事なところを覚えておくことが
重要だと思います。

写真枠

2022度 国家一般職(地方整備局) 最終合格

小薗 蒼空さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『小さなことからコツコツと』
公務員になった高校の先輩方が東ア
カで勉強していたので，入会を決め
ました。東アカで一般教養の勉強を
し，家ではテキストを使い同じ問題
を何度も解いていました。週末は模
試を受けて，自分の実力をチェック
しました。また，毎日欠かさず予習
と復習を繰り返し，東アカ以外でも
勉強に励みました。面接練習は高校
と東アカの両方を活用しました。あ
らかじめ質問に対して答える内容を
考えておき，ノートにまとめて練習
していました。勉強をするときは集
中して取り組み，休憩するときは
しっかり休憩するというように，け
じめをつけて取り組むことを意識し
ました。とにかく何度も復習をする
ことが重要です。

2022 海上保安学校学生(特別) 最終合格

谷口 瑠星さん ～れいめい高校～鹿児島校

『泥臭く、あきらめない心』
先輩たちが東アカで合格していたの
で入会しました。
東アカに通学することによって，志
望職種はもちろん、その他の職種の
ことも知ることによって，志望職種
への気持ちをさらに強く持つことが
できました。東アカでは合格に必要
なことを日々教えてくれるので，や
るべきことがはっきりしました。勉
強を始めたときは問題が全く解けず
絶望したことを今でも覚えています。
しかし，海上保安官になるという想
いは誰にも負けていなかったと思い
ます。ひたすら勉強し，合格すると
いう強い気持ちと努力する心があれ
ば最終合格に必ずたどり着けると思
います。

写真枠

2022度 海上保安学校学生(管制) 最終合格

山下 菜穂さん ～鹿児島高校～鹿児島校

『なるようになる』
オープンスクールに参加し話を聞い
てここが自分が勉強できる環境だと
思い入会しました。
実際に通学して，質問がいつでもで
きる，自習室が広い，二次対策も充
実している，教務の内村さんに相談
し不安が解消できるなど，公務員に
なるための環境が十分に整えられて
いると思いました。
根を詰めすぎてもよくないですが，
いかに自分に厳しくできるかだと思
います。今の自分に必要なことをコ
ツコツと積み重ねることで最終的に
結果につながります。不安になるこ
ともありましたが，自分のしてきた
努力は裏切らないと思います。

写真枠

2022度 海上保安学校学生 最終合格

Ｔ・Ｔさん ～武岡台高校～鹿児島校

『日進月歩』
知人の勧めもあり、特に評判の良
かった東アカに入会しました。講義
の復習はもちろんのこと、模試で間
違えた問題の類似問題をDATA問で
解くなど、東アカをフル活用してい
ました。問題を解くには集中力が必
要だと思ったため、私は睡眠時間も
大事にしていました。他の人より勉
強時間は少ないですが、替わりに講
義や自習により真剣に取り組みまし
た。東アカの講師と生徒の距離はと
ても近いので、講義後など分からな
い問題を質問すると理解度を深める
ことが出来ます。海上保安学校は1
次試験の点数が最終合否を左右する
ので、筆記、特に一般知能を早めに
勉強することを強くお勧めします。

写真枠

2022度 海上保安学校学生 最終合格

Ｎ・Ｍさん ～川内高校～鹿児島校

『雨垂れ石を穿つ』

写真枠

家族に紹介してもらったことがきっ
かけで入会しました。
平日は毎日東アカの講義を聞いて勉
強し，休日は東アカの講義を復習し
ました。暗記をするというよりも，
出た問の問題を何度も解いて身につ
けました。自宅でも勉強しましたが，
東アカまでの通学時間の往復2時間
も大事に使って勉強しました。問題
を解くときは，解く問題の数をあら
かじめ決めて，無理のないようにし
ていました。自分が気づいた大事な
点は，どんな問題でもまずは基本か
らするという点です。この気づきを
大事にしながら，最後まで根気強く
頑張りました。

2022度 国家一般職(地方整備局) 最終合格

Ｍ・Ｔさん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『マイペースで継続』
東アカに通学している友人におスス
メされて入会しました。
一般教養と専門試験のある公務員試
験を志望したので，両方対策は大変
でしたが，東アカで一般教養の講義
を受講することで，効率よく受験対
策できたと思います。
合格できたポイントは，東アカで配
付された過去問集などをたくさん解
いたことだと思います。また，面接
練習も数をこなして自信を持って答
えることも大切だと思います。自分
のペースで毎日コツコツと頑張りま
した。

写真枠

2022度 税務職 最終合格

松田 千明さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『一期一会』
東アカへ入会したのは，実績が圧倒
的だったのと先輩が通っていたから
です。講義後はテキストにある練習
問題を解き，休日は過去問を繰り返
し解いていました。模試の訂正を重
要視していたので，模試の後は教科
ごとにまとめた自作ノートで訂正を
して，見返せるようにしました。面
接練習は7回ほどしました。どのよ
うな言い回しが良いか，どのような
順番で話すべきかなどの悩みは面接
練習の際に質問しました。とても親
身になってサポートしてくださった
と思います。不安に思うことや焦る
ことがあると思いますが，「これま
での自分の頑張りがある！」と思え
るように日々の努力を大切にするこ
とが大事です。自信につながります。

写真枠

2022度 海上保安学校学生 最終合格

溝口 広貴さん

～錦江湾高校～

写真枠 写真枠

鹿児島校

豊里龍之介さん

～錦江湾高校～



2022度 薩摩川内市消防 最終合格

小川 浬央さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『現状維持は衰退』
知り合いの先輩が通っていたこと
と，高い合格実績があったことが
きっかけで入会を決めました。東
アカでは頻出問題を中心に詳しく
解説してくださるので，とても効
率よく学ぶことができました。私
はとにかく基礎を重視し，自主学
習で分からないところは講義で
しっかり理解するように心がけま
した。それでも分からないところ
は積極的に先生方に聞くようにし
ました。本番で集中力が続くよう
に，だいたいの試験時間である2
時間は集中できるように意識して
自主学習を行うと良いと思います。
自分がどのような目標を持って勉
強をしているのかを常に忘れず頑
張りました。

写真枠

2022度 日置市消防 最終合格

瀬脇 怜さん ～鹿児島城西高校～鹿児島校

『底力』

写真枠

2022度 鹿児島市消防(消防吏員) 最終合格

春田 優人さん ～鹿児島工業高校～鹿児島校

『継続は力なり』
講師の方々の教え方がとても分かり
やすかったので東アカに入会しまし
た。毎日講義を受けて，その後は近
くの図書館で東アカのテキストや参
考書を利用して勉強しました。7月
までは基礎を徹底し，7月以降は模
試や試験で出題されやすい問題を重
点的に解きました。論作文は何度も
添削をしていただき，面接は積極的
に東アカの面接練習を予約して指導
していただきました。東アカに通っ
て良かったと思う点は，講師の方々
の教え方が分かりやすく，質問した
ら丁寧に対応してくださった点です。
受験勉強をして，諦めそうになった
りやめたくなったりもしましたが，
公務員を目指し始めた初心を忘れず
に頑張り続けたことが良い結果を導
いてくれたと思います。

写真枠

2021度 鹿児島市消防(消防吏員) 最終合格

黒木 拓雅さん ～鹿児島南高校～鹿児島校

『コツコツが勝つコツ』
消防士になりたいと思い，東アカに
入会しました。2月から6月まではテ
キストで基礎を学び固めるようにし
て，7月からは毎日6～8時間ほど出
た問を解くようにしていました。ま
た，他にも過去の模試の解きなおし
なども行っていました。面接は本番
形式の面接練習をしてもらったり，
自分でも過去の質問例集を見て質問
の回答内容を考えたりしました。1
日にやる時間や科目を決めて計画を
立てて，たまには息抜きもしながら
勉強に取り組みました。最後まで諦
めない気持ちが，最終合格に繋がる
と思います！

写真枠

2022度 鹿児島市消防(消防吏員) 最終合格

山之内 文乃さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『初心忘れるべからず』
試験について専門的に学びたいと思
い東アカに入会しました。東アカの
模試の判定や順位が日々の勉強のモ
チベーションになりました。面接練
習では，練習の様子をスマホに撮ら
せてもらい，自宅で見て改善点など
をノートにまとめました。先生方が
私に自信がつくようにたくさんの温
かい声をかけてサポートしてくださ
り，最高に感謝しています。公務員
試験は自分自身の精神面でも体力面
でもきつくなってしまうので，睡眠
時間だけはちゃんと確保することを
オススメします。公務員になりた
い！この仕事に就きたい！という思
いがあれば，いつか必ず報われると
思います。

写真枠

2022度 鹿児島市消防(消防吏員) 最終合格

大谷 周太郎さん ～鹿児島国際大学～鹿児島校

『報恩謝徳』
講義を全てオンラインではなく教室
対面で受けることで，集中して学習
に取り組むように意識していました。
試験本番を想定した毎週ある模試を
受験することで，実践力を身につけ
ました。間違えたところは何度も復
習することで，解法のパターンを学
ぶようにしました。論作文が非常に
苦手だったので，日頃から日記をつ
けて文章を書くことに慣れるよう努
力しました。教養試験対策は，講義
でしっかりと土台をつくった後に，
何度も過去問を解くことが大事だと
感じました。面接対策は，早めに自
己分析をしておくといいと思います。

写真枠

2022度 大隅曽於地区消防組合 最終合格

吉田 光佑さん ～鹿児島実業高校～鹿児島校

『すべて自分次第』
講義で問題の解き方を学び，DATA
問を使って問題数をこなすという
スタイルでやっていました。最後
まで基礎を重視して勉強していた
と思います。自分の勉強を計画的
に行うために，模試で自分の立ち
位置を知るようにしていました。
面接については，とにかく数をこ
なして繰り返し練習しました。1回
1回反省点を見つけて，次で改善で
きるよう意識していました。また，
絶対に消防士になりたいと思って
いたため，併願先も工夫しました。
なかなか勉強の成果が出なくて苦
しいと思う時期もありますが，や
るしかないので前を向いて頑張る
ことが大事です。乗り越えた先に
いい結果が待っていると思います。

写真枠

2022度 薩摩川内市消防 最終合格

道祖田 琉人さん ～薩南工業高校～鹿児島校

『失敗と書いて成長と読む』

夏期講習を受講したとき講義が分
かりやすかったこと，多くの合格
者を出していることから東アカの
全日制に入会しました。「毎日講
義を受けて，模試で自分の学力の
現状を確かめ，自習室で復習をす
る」という流れを繰り返しました。
面接対策は，東アカの個別面接を
何度も予約して、ときには友人と
練習して数をこなしました。私は2
度目のチャレンジだったので，苦
しい思いをしながらも真剣に勉強
に取り組みました。勉強した分だ
け解ける問題が増えたり，模試で
結果が出たりして成長が感じられ
ると思うので，モチベーションを
高く持ち受かることだけを考えて
頑張るといいと思います。

写真枠

2022度 鹿児島市消防(消防吏員) 最終合格

成松 勇貴さん ～鹿児島国際大学～鹿児島校

『選んだ道を正解にする』
大学の学内講座を受講し先生方の丁
寧なご指導が分かりやすいと感じて
入会しました。東アカの教材以外は
使用せず，ひたすら同じ教材を繰り
返し行いました。また，分からない
部分だけをまとめたノートを作り，
それを隙間時間や寝る前に何度も見
返すことに力を入れました。面接対
策は，東アカ過去の受験報告書を参
考にさせていただきました。質問を
する自分の声をスマホで録音してそ
れに対してスムーズに答える練習な
ど自分なりに工夫しました。ただひ
たすら勉強するのではなく，常に本
番やライバルを意識することが大事
だと思いました。問題の傾向をつか
み，よく出る範囲を優先して学習す
る方法でやるといいと思います。

写真枠

2022度 枕崎市消防 最終合格

谷山 諒さん ～福岡大学～鹿児島校

『置かれた場所で咲きなさい』
高校時代に多くの友人が東アカに
通っており，評判を聞いていたので
入会しました。
基本オンライン受講でしたが，模試
だけは教室で受験しました。平日昼
間は講義の復習を行い，夜間に講義
受講というスタイルでやっていまし
た。休日は模試の訂正や解き直し，
暗記科目を中心に取り組みました。
模試を毎週受験することで，公務員
試験がどのようなものか自然とわ
かってきました。また，東アカは
様々な自治体や機関の受験報告書が
多く，試験情報が豊富なため，焦る
ことなく効率よく対策できたので
通って良かったです。

写真枠

高校の先輩の勧めで東アカを知り，
合格率の高さに惹かれて入会しま
した。私はとにかくひたすら同じ
問題集を解きまくりました。早起
きをして，朝から晩まで勉強して
いました。教え方が分かりやすく，
熱心な先生方の講義を受けたこと
で本番ではスラスラ解けたように
思います。面接は，高校や東アカ
だけでなく友人に協力してもらっ
て対策していました。初めは焦り
もありましたが，自分を信じて合
格後の自分を思い浮かべながら勉
強に取り組みました。頑張った分
だけ自分に返ってくると思い頑張
り続けたことが，合格に繋がった
と思います。

2022度 宮崎県警察官Ｂ 最終合格

西 悠月さん ～鹿児島商業高校～鹿児島校

『楽しんだもん勝ち』

部活の先輩が東アカで合格してい
たので，私も入会しました。平日
は講義後は自宅で復習中心の自主
学習を行いました。その後，過去
問を何度も解きました。休日はひ
たすら過去問を解いていました。
面接は，東アカの面接指導を活用
し予約が取れない時は高校でも指
導してもらいました。面接ノート
を作って，毎回の指導でいただい
たアドバイスをメモしていました。
少しでも苦手な部分をなくして，
得意なところを伸ばすことを意識
して頑張りました。模試で点数が
伸びなくても本番で良い点を取れ
さえすればいいので，最後まで自
分を信じて頑張ることが大事です。

写真枠

2022度 宮崎県警察官Ｂ 最終合格

大村 慎介さん ～鹿児島南高校～鹿児島校

『努力は裏切らない』

合格率や講義の質の高さに惹かれて，
東アカに入会しました。平日は毎日
の講義を集中して受講して，休日は
自学自習で主に実践問題を解き，間
違えたところはその都度復習して知
識をつけていきました。作文対策で
は，東アカで提供された過去問から，
書いて添削をお願いしました。面接
対策は東アカの面接指導の予約を何
回も取って練習しました。公務員試
験は，最初は難しくて分からないと
思いましたが，挫けず挑戦し続けた
ことで自信がついて結果が出たのだ
と思います。勉強ばかりでは苦しく
なるので，勉強の合間には適度な息
抜きも大事だと感じました。

写真枠



2022度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

永山 嵐士さん ～串木野高校～鹿児島校

『やればできる!!』
高校の先生から東アカの話を聞いた
ことがきっかけで，入会しようと思
いました。講義を聞いて，講義中に
とったノートを見ながらテキストの
問題をとにかくたくさん解きました。
論作文は，いろんな論題で実際に書
いて本番で何が出題されてもいいよ
うに準備をしました。面接はエント
リーシートに書いたことをしっかり
と頭に入れて，練習をたくさん行う
ことを心がけました。また，面接中
はリラックスして話すことを意識し
ました。「自分なら受かる！」と信
じて最後までやりきりました。

写真枠

2022度 東京消防庁(Ⅲ類) 最終合格

大久保 悠汰さん ～鹿児島高校～鹿児島校

『コツコツが勝つコツ』

公務員学校を調べていたら，東ア
カは受講期間が最短なのに高い合
格率で，各種フォローも充実して
いたので入会しました。東アカの
講義・テキスト・出た問を活用し
て対策しました。最初から難しい
問題に取り組むのではなく，基礎
問題に力を入れて取り組みました。
同じ問題を繰り返し解きましたが，
出た問は問題をすべて覚えてしま
うくらい解きました。面接練習で
はスマホで練習中の自分を撮影し
て，自分の表情や話し方を見て改
善点を見つけるようにして次に活
かしました。経験豊富な先生方か
らのアドバイスはとても役に立ち
ました。小さな積み重ねは大きな
自信へと変わると感じました。

写真枠

2022度 東京消防庁(Ⅲ類) 最終合格

坂元 祐太さん ～松陽高校～鹿児島校

『なんとかなる』

先輩から紹介され東アカに入会しま
した。暗記教科は頭の中で何度も復
唱してノートに書いて覚え，知能科
目は多くの問題を解きました。空い
た時間は全て自習室や図書館での自
習に充てました。論文は新聞を読ん
だり，実際に書いて添削を繰り返し
ました。東アカに通って良かったと
思う点は，先生方がとても親切で講
義も分かりやすい点です。今まで受
けたどの講義よりも，間違いなく1
番分かりやすいです。分からない問
題の質問に行ったときは，とても丁
寧に解き方を教えて頂きました。と
にかく講義をしっかり聞いて，その
日のうちに復習することが大切です。
隙間時間を決して無駄にせず，問題
の量をこなすことを意識しました。

写真枠

2022度 東京消防庁(Ⅲ類) 最終合格

三原 空斗さん ～鹿児島南高校～鹿児島校

『負けない心』

高校との両立がしやすい環境だと
思い入会しました。東アカの講義
は限られた時間で要点がまとめら
れているため，丸暗記だけでなく
出た問まで解いて理解を深めまし
た。また，講義内容をテキストや
ノートに書き込み，大事なところ
を見直ししやすいよう心掛けまし
た。自分が消防士になりたいとい
う気持ちも大事ですが，公務員試
験に合格して両親を安心させたい
という想いもモチベーションの一
つになりました。東アカの講師の
先生方に教え方が上手く，感謝し
ています。

写真枠

2022度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

古賀 迅馬さん ～加治木工業高校～鹿児島校

『不撓不屈』
パンフレットやＨＰを見て，公務員
試験の合格率が高いことを知り入会
しました。東アカのテキストや過去
問を繰り返し解き続け，模試では間
違えた問題を解き直しを行い，「次
は絶対に間違えられない」という気
持ちで勉強しました。苦手な教科は
最低限できるようにし，得意な教科
はとことん伸ばすことを心がけまし
た。文章理解は毎日国語と英語を5
問ずつ解き，少しずつ解くスピード
を上げミスを減らしていった。二次
対策は，2週間に1回のペースで論作
文を書いて添削してもらいました。
勉強は辛くても，毎日コツコツと続
け，決まった時間に開始するという
自分なりのルールを決めて取り組み
ました。

写真枠

2022度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

久保田 賢征さん ～樟南高校～鹿児島校

『努力の上に花が咲く』
高校の先輩方に東アカを勧めていた
だき，入会しました。模試が定期的
にあるので必ず受験して，今の自分
の実力を知るようにしていました。
得点や順位が詳しく出るので，ライ
バルに負けないようにしなければと。
向上心を保つ糧にもなりました。講
義後は復習を行うようにして，土日
は図書館に行き出た問を繰り返し解
くようにしていました。面接練習は
繰り返し行い，雰囲気に慣れるよう
工夫していました。先生方が細かい
部分までアドバイスをくださったの
で，本番では練習以上の力が出せた
と思います。辛いことやきついこと
が多くありましたが，努力すること
を忘れずに最後まで諦めずに頑張り
ました。

写真枠

2022度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

羽生 和真さん ～錦江湾高校～鹿児島校

『蒔かぬ種は生えぬ』
友人から東アカを紹介してもらい，
入会しました。試験まで時間がある
時期は，オープンセサミなどを使用
したりノートに要点をまとめたりし，
試験が近づいてきたら出た問を使用
して過去問をひたすら解くようにし
ていました。模試では点数を気にす
るのではなく，いくつ選択肢を消せ
たのかということを気にかけて勉強
に取り組みました。二次対策は作文
の過去テーマから時間を測りながら
書き，東アカで添削してもらってい
ました。面接も東アカの面接指導を
何回も活用しました。面接では自分
をよく見せようとせず，素をだすこ
とを意識していました。

写真枠

2022度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

本部 優海さん ～加治木高校～鹿児島校

『人事を尽くして天命を待つ』
苦手意識のあった判断空間・数的推
理を勉強する際に，独学で勉強する
のは難しいと感じ，東アカに入会し
ました。公務員試験についての知識
が全くなく困っていたので，東アカ
の方々に分からないことは何でも聞
くようにしていました。過去問は3
周以上解き，受験した国家公務員・
地方公務員の出題傾向に合わせて対
策しました。自分の得意分野では必
ず得点できるように完璧に覚え，苦
手分野は講義前に予習し，講義後に
復習をするやり方で勉強しました。
公務員試験は努力をした人が合格す
る試験だと思ったので，できること
は全てやり頑張りました。最後まで
諦めないでやり続けることが大切だ
と思います。

写真枠

2022度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

福地 陸史さん ～鹿児島県立短期大学～鹿児島校

『他人の目を気にしない。己を信じる』
友人に東アカを紹介してもらったこ
とがきっかけで入会しました。
通学して良かったことは，オープン
セサミは頻出分野を中心に構成され
ていて非常に理解しやすかったです。
また，過去問題集も豊富で地方初級
の問題が充実しており，学習場所と
しては最高の環境だと思います。
毎週ある模試は何度も解いて，よく
出る問題をさらに繰り返し解きまし
た。あまり無理をすると体調を崩す
可能性があると思ったので，自分の
集中できる範囲で頑張りました。

写真枠

2022度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

山下 陽菜さん ～鹿児島女子高校～鹿児島校

『人生はぶっつけ本番！』
友人が東アカに通って警察官に合格
しており，ここなら本気で警察官を
目指すことができると思い入会しま
した。多くの教材や情報を得ること
ができたので，安心して勉強に励む
ことができました。勉強する際に最
も大事にしたことは，自分のペース
です。模試の点数が悪くて焦ってい
る時でも，生活リズムは崩さないよ
う意識しました。その分，普段から
講義に全力で挑みました。自主学習
で毎日少しずつでもコツコツと確実
に積み上げていったことが，実力向
上に繋がったと感じます。辛くて逃
げたいと感じてぶつかった壁を乗り
越えることには価値があると思い，
目標を達成した未来の自分を想像し
ながら頑張りました。

写真枠

2022度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

有木 愛珠さん ～鹿児島女子高校～鹿児島校

『努力に勝る天才なし』
東アカの卒業生の声などを見た時に
自分に合った勉強ができるかもと思
思い東アカを選びました。講義で
やった部分の問題をその日のうちに
解いたり，読み返したりしていまし
た。一般知能では同じような問題で
つまずくことが多かったので，でき
ない問題の基礎を確認して簡単な問
題から解くようにしていました。模
試が毎週あったので，今自分が出来
ていること・出来ていないことを定
期的に確認することができました。
苦手な論作文は，最低週1回は書く
ようにし，添削を東アカで行っても
らいました。講義や模試で間違えた
問題は必ず復習をして，自分の苦手
を把握することが重要だと思います。

写真枠

2022度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

内倉 咲玖良さん ～鹿児島情報高校～鹿児島校

『明日やろうはバカ野郎』
親戚が東アカを卒業していてオスス
メされたのがきっかけです。自分で
も調べてみて，東アカが合格実績
№1だと知り入会しました。講義後
は必ず復習するようにしていました。
毎日コツコツと勉強していき，休日
も必ずテキストを開いて勉強をして
いました。試験前には何度も何度も
過去問を解いて対策していました。
模試も最大限活用して，自分の実力
を把握しながら学習に取り組みまし
た。面接練習はとにかく数をこなす
ことを意識しました。勉強中，諦め
てしまいそうになったこともありま
したが，どうしても警察官になりた
いんだという強い気持ちを持って，
コツコツ努力し頑張りました。

写真枠


